

# *Campeones mundiales Alba y Glehnis lideran cuarteto del taekwondo al Preolímpico*

---



La Habana, 4 mar (RHC) Los campeones mundiales Rafael Alba y Glehnis Hernández lideran el cuarteto de cubanos que participará este mes en el Preolímpico de Taekwondo de América, en Aguascalientes, México, en busca de boletos para Rio-2016.

“Vamos con nuestras mejores figuras, las que se ganaron el puesto durante la preparación”, dijo a Radio Habana Cuba desde México el entrenador jefe del plantel masculino, Roberto Cárdenas.

Junto a los campeones mundiales de Puebla-2013, Alba (+80 kg) y Glehnis (+67), integran el equipo José A.Cobas (80) y Yamichel Núñez (67).

“Fue muy difícil decidir el hombre en la división máxima, porque tanto Alba como el bronce olímpico Robelis Despaigne mostraron muy buena forma”, apuntó Cárdenas y explicó que el triunfo del primero en el Abierto de Estados Unidos, disputado en febrero en Reno, fue determinante en la decisión.

“Ambos tienen un nivel parejo y queríamos decidir cuál de los dos iba al Preolímpico en una competencia con árbitros internacionales y con todas las de la ley. Alba venció 4-1 a Despaigne en semifinales y luego se llevó el oro”, recordó el preparador.

Con respeto a Glehnis, quien en enero culminó la sanción de un año que le impuso la Federación Internacional por indisciplina, el entrenador aseguró que ha entrenado “muy motivada” y se encuentra en “buena forma”, lo que demostró al llegar hasta la disputa del bronce en Reno.

Cárdenas explicó que el equipo cubano de 10 taekwondodas- cinco en cada sexo- finalizará este sábado una provechosa base de entrenamiento en Tlaxcala, México, y dijo que los cuatro elegidos viajarán a Aguascalientes para disputar el Preolímpico (10 y 11 de marzo).

“Vamos por todo”, sentenció el laureado entrenador, dejando claro que la meta es lograr los cuatro cupos posibles para Rio.

Los taekwondocas cubanos no pudieron alcanzar ninguna de las seis plazas para Rio otorgadas por división por el ranking mundial, al competir en muy pocos eventos internacionales.

Ahora en Aguascalientes están obligados a ganar medallas de oro o plata para clasificarse a Rio, una tarea exigente si se tiene en cuenta la calidad de ese deporte en el continente.

No obstante, el taekwondo cubano siempre ha mostrado ser del primer nivel, al sumar 14 medallas en campeonatos mundiales (3-3-8) y cinco olímpicas (1-2-2).

Entre sus mayores logros aparecen el segundo lugar por naciones en el Mundial de Puebla-2013, así como ganar medallas en todas las ediciones olímpicas desde que ese deporte fue convocado por vez primera en Sydney-2000, donde también la isla quedó subcampeona.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/86143-campeones-mundiales-alba-y-glehnis-lideran-cuarteto-del-taekwondo-al-preolimpico>



**Radio Habana Cuba**